



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
REPUBLIK INDONESIA**

**LAPORAN SINGKAT
KOMISI V DPR RI**

**(BIDANG PERHUBUNGAN, PEKERJAAN UMUM, PERUMAHAN RAKYAT,
PEMBANGUNAN PEDESAAN DAN KAWASAN TERTINGGAL, BADAN METEOROLOGI,
KLIMATOLOGI, DAN GEOFISIKA, BADAN SAR NASIONAL, DAN BPWS)**

Tahun Sidang	: 2018 – 2019
Masa Sidang	: III
Rapat	: Ke -
Jenis Rapat	: Rapat Kerja
Hari/Tanggal	: Selasa, 22 Januari 2019
Sifat	: Terbuka
Pukul	: 10.30 WIB s.d 11.40 WIB
Tempat	: Ruang Rapat Komisi V (Ruang KK V), Gedung Nusantara DPR RI
Acara	: 1. Membahas tindak lanjut Hasil Pemeriksaan BPK RI Semester I Tahun 2018 Kementerian Desa Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi. 2. Evaluasi Pelaksanaan APBN TA 2018 Kementerian Desa Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi..
Ketua Rapat	: Drs. Ibnu Munzir, M.AP
Sekretaris	: Dra. Prima MB. Nuwa, M.Si
Hadir Anggota	: dari 52 orang Anggota Komisi V DPR RI
Hadir Mitra	: Menteri Desa Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi beserta jajaran terkait lainnya.

KESIMPULAN/KEPUTUSAN RAPAT

I. PENDAHULUAN

1. Rapat dibuka pada pukul 10.30 WIB setelah kuorum terpenuhi dan rapat dinyatakan terbuka untuk umum.
2. Ketua Rapat menyampaikan bahwa Rapat Kerja Komisi V DPR RI dengan Menteri Desa Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi pada hari ini adalah membahas tindak lanjut Hasil Pemeriksaan BPK RI Semester I Tahun 2018 Kementerian Desa Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi dan evaluasi pelaksanaan APBN TA 2018 Kementerian Desa Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi.
3. Ketua Rapat mempersilakan kepada Menteri Desa Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi untuk menyampaikan paparan dan penjelasannya.
4. Ketua Rapat mempersilakan kepada Anggota Komisi V DPR RI untuk menyampaikan pertanyaan dan tanggapan.

II. KESIMPULAN/KEPUTUSAN..../Hal.2

II. KESIMPULAN/KEPUTUSAN RAPAT:

Rapat Kerja Komisi V DPR RI dengan Menteri Desa, PDT, dan Transmigrasi untuk membahas tindak lanjut Hasil Pemeriksaan BPK RI Semester I Tahun 2018 Kementerian Desa Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi dan evaluasi pelaksanaan APBN TA 2018 Kementerian Desa Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi akan diagendakan kembali pada hari Selasa, 29 Januari 2019.

III. PENUTUP

Rapat ditutup pukul 11.40 WIB.

Jakarta, 22 Januari 2019

KETUA RAPAT,

ttd

IBNU MUNZIR